

Ministerium für Bildung und Kultur, Postfach 10 24 52, 66024 Saarbrücken

An alle Eltern und Erziehungsberechtigter  
Schüler\*innen des Saarlandes

30.09.2021

### **Rundschreiben – weitere Erleichterungen an Schulen**

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,  
liebe Schüler\*innen,

in der Landesregierung haben wir beschlossen, dass **ab Freitag, den 1.10.2021** in vielen öffentlichen Bereichen eine sogenannte 3G-Regelung greift. Die bisher bestehenden Beschränkungen fallen damit weg, Voraussetzung ist der Nachweis des vollständigen Impfschutzes, der Genesung oder eines negativen Corona-Tests.

Damit gehen auch **weitere Erleichterungen an unseren Schulen** einher. Die Maskenpflicht in der Schule entfällt dann für Schüler\*innen und Beschäftigte an unseren Schulen vollständig, ebenso die Einteilung der Schüler\*innen in feste Gruppen, die Wegführungen in den Schulgebäuden und die Aufteilung des Schulhofes für die verschiedenen Gruppen.

Vor dem Hintergrund der 3G-Regelung wird auch die **Testpflicht** an den Schulen – und damit das Testangebot – bis auf weiteres bestehen bleiben. Die Teilnahme an den Tests bleibt selbstverständlich kostenfrei.

Ihre



Christine Streichert-Clivot  
Ministerin für Bildung und Kultur

